

# *Distribuyen ayuda humanitaria en provincias sirias*

---



Damasco, 19 may (RHC) Ayudas humanitarias de los gobiernos de Siria, Rusia y organizaciones de la ONU fueron distribuidas en campos de refugiados de ese país árabe.

En varias zonas de Damasco se entregaron más de 2000 paquetes de alimentos y medicinas a desplazados del campo de Yarmuk, mientras en la provincia siria de Daraa activistas de la gobernación y el Centro ruso de Coordinación para el Cese del Fuego otorgaron cerca de ochocientas donaciones a los pobladores.

Por otra parte, el enviado especial de la ONU para Siria, Estafan de Mistura, precisó en Ginebra que las negociaciones de paz para ese país continuarán pese a las dificultades que suponen la continuación de la violencia armada y los obstáculos para aportar ayuda humanitaria a los civiles.

El enviado especial de la ONU para Siria, Stafan de Mistura, comunicó que las negociaciones de paz para ese país árabe continuarán pese a las dificultades que suponen la continuación de la violencia armada y los obstáculos para aportar ayuda humanitaria a los civiles.

Destacó de Mistura que el diálogo es el único camino para encontrar una solución política a más de cinco años de guerra civil y que solo es necesario encontrar el momento adecuado para retomar los debates.

Ese mediador comentó que reanudar el proceso diplomático es obviamente urgente, pero recordó que sería contraproducente convocarlo la atmósfera apropiada para que se respete la tregua y se observen mejoras humanitarias.

Las tres primeras rondas de consultas diplomáticas tuvieron lugar entre principios de febrero y finales de abril y a inicios de esta semana se reunieron los países involucrados en las conversaciones de paz a fin de reiterar su apoyo a las negociaciones como única salida posible al conflicto.

Mientras unidades del Ejército sirio lograron rechazar nuevos intentos del Estado Islámico (EI) por infiltrarse en áreas de la ciudad de Deir Ezzor, capital de la provincia de igual nombre a unos 461 kilómetros al noreste de Damasco.

Elementos del EI volvieron a atacar en las cercanías del aeropuerto militar de la localidad, en Almríeh y en los barrios de Erfi y Sinaa, pero las fuerzas militares les infligieron al menos una docena de bajas y destruyeron vehículos artillados.

Hace 72 horas horas, los terroristas iniciaron una ofensiva que fue neutralizada por el Ejército sirio, el cual sufrió una veintena de bajas y aniquiló más de un centenar de miembros del EI y retomó el hospital de la localidad.

Deirt Ezzor, asediada por el EI desde hace más de un año, solo recibe abastecimiento por vía aérea y en las últimas horas aviones de la Fuerza Aérea rusa lanzaron más de 20 toneladas de diversos productos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94031-distribuyen-ayuda-humanitaria-en-provincias-sirias>



**Radio Habana Cuba**